

Arranca la quinta edición de las becas Santander - Expansión - 25/01/2016

RECURSOS HUMANOS | FORMACIÓN

Arranca la quinta edición de las becas Santander

Los estudiantes universitarios ya pueden solicitar una de las 5.000 ayudas de esta entidad bancaria para realizar **prácticas** en las pymes.

Expansión. Madrid

La quinta edición del programa *Becas Santander de prácticas en pymes* se ha puesto en marcha, por lo que los universitarios españoles ya pueden solicitar una de las 5.000 ayudas. Asimismo, las pequeñas y medianas empresas que quieran participar en este proyecto, orientado a complementar la formación de los estudiantes y acercarles al ámbito profesional, podrán inscribirse hasta el próximo 31 de enero.

Las becas que ofrece Santander están dotadas de una remuneración económica de hasta 600 euros, en función de si se trata de un contrato a media o jornada completa. Además, cubre los costes de cotización a la Seguridad Social.

Este programa, que también se impulsa en países como Brasil, Argentina, México, Reino Unido, Portugal y Chile, tiene como objetivo contribuir al progreso y desarrollo de las personas, colaborando en la mejora de la empleabilidad de los jóvenes. Pretende también ayudar a los estudiantes y a las instituciones académicas. De hecho, la entidad financiera que preside Ana Patricia Botín destinará 700 millones de euros hasta 2018 para fomentar las prácticas en las pymes.

Así, Banco Santander es la empresa privada que más invierte en apoyo a la educación: mantiene 1.200 acuerdos de colaboración con universidades y otros centros adscritos y respalda más de 3.900 proyectos al año.

La participación en esta iniciativa también es elevada. Casi 270.000 estudiantes y 34.000 pymes han participado en las cuatro ediciones anteriores. Las prácticas no sólo abren las puertas a los estudiantes al mundo empresarial, sino que les ofrece una oportunidad para tener un empleo en el futuro. No en vano, el año pasado, más del 44% de los becarios continuó en la compañía, una vez terminada la beca.

Las organizaciones que se apuntan no se tienen que preocupar por la gestión de las prácticas, que duran como mínimo tres meses y son ampliables a seis. En concreto, empiezan el 10 de febrero y terminan el 30 de septiembre. Las universidades son las responsables de asignar los estudiantes a las empresas y también de la remuneración correspondiente. Los requisitos para participar son: ser autónomo o una pyme española, asignar un tutor que forme parte de



Acceso al mercado laboral

El estudiante Juan Francisco Sánchez estudió Administración de Empresas en la Universidad de Almería. En su último curso, en 2014, obtuvo una beca Santander para realizar prácticas en una pequeña o mediana empresa. "Cuando envié mi currículum a la plataforma de formación y empleo del centro tenía más de 10 ofertas para elegir", recuerda. No obstante, este alumno prefirió buscar una compañía por su cuenta, "una posibilidad que brinda este proyecto", explica.

Sánchez hizo las prácticas en la academia Forma3Almería: "Estuve tres meses a media jornada, pero luego me prolongaron el

contrato hasta los seis meses", indica. La tarea que le asignó su tutor fue apoyar la dirección y la administración de la empresa, "desde la contabilidad hasta la organización de las aulas y cursos", apunta. Cuando terminó la beca, el centro le hizo un contrato por un año. "Después me querían renovar, pero tomé la decisión de irme para seguir formándome con un máster", concluye.

El estudiante sostiene que "las ventajas de realizar unas prácticas en una pyme son entrar de una forma más fácil en el mercado laboral y la posibilidad de adquirir habilidades que no se aprenden en el aula".

Las pymes que quieran participar podrán inscribirse hasta el próximo 31 de enero

● **Prórroga del contrato.** Empresas que se comprometan a ampliar los tres meses de duración inicial de las prácticas y asuman el pago de la correspondiente ayuda económica.

● **Relación comercial.** Sociedades vinculadas a Banco Santander.

● **Ofertas de empresas.** Se valoran aquellas relacionadas con proyectos universitarios, las de las cátedras de Empresa Familiar y las adecuadas a las personas con discapacidad.

la sociedad al estudiante y diseñar un plan de formación y desarrollo de competencias profesionales. Así, los criterios de selección que se tienen en cuenta para elegir una pyme son: